

# Unsere gesunde Stadt von morgen



## Städte für Menschen

Städte sollten für Menschen da sein, nicht für Autos. Die Reduzierung von Autonutzung ist gut für Gesundheit, Produktivität, Lebensqualität und Wirtschaft.

### Wir fordern

- Autofreie Stadtzentren mit Grünflächen und größtenteils Fußgängerzonen
- Stadtplanung und -design, die autofreie Mobilität für Arbeit und Freizeit bieten



## Vorfahrt für Fußgänger und Fahrradfahrer

Gehen und besonders Radfahren ist eine tolle Weise, sich in der Stadt zu bewegen, ist mit körperlicher Bewegung gut für die individuelle Gesundheit und durch weniger Verschmutzung auch für die Allgemeinheit.

### Wir fordern

- Ausbau sicherer Radwege in und um das Stadtzentrum einschließlich Fahrradautobahnen
- Fußgängerfreundliche Stadt: für sicheres, barrierefreies und bequemes Bewegen in der Stadt, mit attraktiver Aussicht und Möglichkeiten zum Bewegen und Spielen



## Nachhaltiger und erschwinglicher öffentlicher Verkehr

Autofreie Städte brauchen verlässlichen, bezahlbaren und grüne Fortbewegungsangebote. Smarte und nachhaltige Systeme verbessern Luftqualität und Gesundheit helfen beim Klimaschutz.

### Wir fordern

- Zuverlässige, zugängliche, erschwingliche und öffentliche Verkehrsalternativen ohne fossilen Antrieb für alle
- Kostenlose öffentliche Verkehrsmittel für alle in und um die Innenstadt



## Grüne Stadtzentren

Städtische Grünflächen können die geistige und körperliche Gesundheit fördern und Morbidität und Mortalität verringern, mit Entspannung, sozialen Verbindungen und körperlicher Aktivität. Sie reduzieren auch Luftverschmutzung, Lärm und Hitze.

### Wir fordern

- Erweiterung von Grün- und Wildflächen wie Parks, Gemeinschaftsgärten oder auch Fassadenbepflanzungen
- Sinnvolle Angebote für Sport, Spiel und Erholung für alle Altersgruppen, wie z.B. Spielplätze und kostenlose Trainingsplätze für Sport im Freien

